

*“Hacerlo sin escuchar las distintas posiciones, sería terrible para nuestro país”*

**KENIA LÓPEZ RABADÁN**

Presidenta de la Cámara de Diputados



**PIDE UN ANÁLISIS PROFUNDO**

Para López Rabadán es “gran error dar *fast track* a reforma”

Sería un “gran error” aprobar en *fast track* una reforma electoral, propuesta por Claudia Sheinbaum, sólo con los foros organizados por Palacio Nacional, advirtió la presidenta de la Cámara de Diputados, la panista Kenia López.

La legisladora pidió “otra etapa de escucha, deliberación y análisis en el Congreso de la Unión”.

“Debe haber un espacio de análisis profundo, serio, ético de las y los legisladores. Debemos, como Cámara de Diputados, garantizar

que las organizaciones no gubernamentales, la academia, los expertos, los partidos políticos, los ciudadanos puedan ser escuchados”, indicó.

En conferencia en el Palacio Legislativo, expuso que “llegue cuando llegue la iniciativa de la presidenta, la Cámara de Diputados debe garantizar que los mexicanos sean escuchados, que la ciudadanía, que el pueblo de México tenga la oportunidad de conocer la propuesta de la Presidencia y las distintas propuestas que, seguramente, enviarán los grupos parlamentarios”.

También deben ser escuchadas “las autoridades electorales y todos aquellos en que vayan a tener un impacto directo, o indirecto, estas reformas, que puedan ser escuchados, porque estamos hablando de una prioridad para los ciudadanos, que es que su voto sea válido”.

“Hacerlo en *fast track* sería un gran error, hacerlo sin escuchar las distintas posiciones, sería terrible para nuestro país”, alertó.

Recordó que “hemos escuchado, en palabras de María Corina Machado, lo que pasa en otros países cuando las instituciones electorales se debilitan, se deterioran, incluso se destruyen”.

—*Victor Chávez*

# Advierten por riesgos de reforma fast track

MAYOLO LÓPEZ

Luego de que la Presidenta Claudia Sheinbaum anunciará que enviará la iniciativa de reforma electoral en febrero próximo, con el arranque del periodo ordinario de sesiones, la titular de la Cámara de Diputados, Kenia López Rabadán, advirtió que sería “un gran error” desahogar ese proceso en fast track.

“Cuando llegue la reforma electoral, la Cámara de Diputados debe garantizar que los mexicanos sean escuchados, que la ciudadanía, que el pueblo de México tenga la oportunidad de conocer la propuesta de la Presidencia y las distintas propuestas que, seguramente, enviarán los grupos parlamentarios”, aseveró.

“Yo estoy absolutamente convencida: hacerlo en fast track sería un gran error, hacerlo sin escuchar las distintas posiciones, sería terrible para nuestro País”.

La legisladora panista garantizó que la Cámara de Diputados siempre estará abierta para abordar los temas nacionales.

En opinión de López Rabadán, “tratar de callar al Congreso mexicano sería un grave error; tratar de ocultar una realidad que se vive en México y no se discuta en la Cámara de Diputados o en la Comisión Permanente sería, por supuesto, darle la espalda al pueblo de México y no vamos a permitir que eso suceda.

En su mañanera de ayer, la Presidenta Sheinbaum señaló que a mediados de enero podría hacer pública la propuesta de reforma electoral que enviará al Legislativo.

“Ya terminaron los foros; porque el objetivo es recibir de la gente cuál era la propuesta para la reforma. Y estaríamos haciéndola pública a principios del próximo año, quizá, mediados de enero”, indicó.